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Во время самоизоляции, вызванной вирусом Covid-19, мы решили узнать у

профессионалов индустрии как они проводят время в этой необычной

обстановке.

Область Доминика Долера – туринг и специальные мероприятия. За 22 года работы он

исколесил весь мир с артистами самых разных жанров. Так же он работает

программистом на телешоу и время от времени подрабатывает на корпоративных

мероприятиях.

Фло Эрдманн художник по свету индустриальных шоу, выставок, концертов и театров.

Он в этом бизнесе уже 11 лет. Вместе они образовали Raumwerkstatt "von | BERG", где

создают световые 3D-модели.

Robe: Где Вы сейчас находитесь?

Фло и Доминик: Наслаждаемся возможностью немного поработать дома в родном

Золингене.

Robe: Как там проходит изоляция?

Фло и Доминик: Общественная жизнь понемногу возвращается на круги своя.

Ограничение рабочего времени многих организаций требует большего планирования,

чем обычно если у вас есть дети, но на частную жизнь ограничения не

распространяются. Вы прекрасно знакомы с ситуацией, которая примерно одинакова во

всём мире. Сейчас нет живых концертов и людям нельзя собираться вместе.

Robe: Как Вы проводите время в изоляции?

Фло и Доминик: У нас появилось достаточно времени для своих семей и других дел до

которых обычно не доходили руки. Также мы вкладываем больше сил в нашу компанию

и мастер-классы.

Robe: Что для Вас главное в отношении этого кризиса?
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Фло и Доминик: Обычно, ослабление карантина – это индикатор того, что уровень

заражений падает и повышаются шансы возврата к нормальной жизни. Всё это

возможно только когда люди ведут себя ответственно. Мы искренне надеемся, что они и

будут так поступать, чтобы победить пандемию как можно скорее.

Robe: Когда, по-вашему, индустрия заработает снова?

Фло и Доминик: Мы пытаемся думать оптимистично и каждый день мотивируем себя,

чтобы не терять этот настрой, хотя временами это трудно. Потребуется время, прежде

чем мы вернемся к прежней жизни и, вероятно, этого не произойдет до появления

вакцины.

Robe: Забегая вперёд, как изменится индустрия развлечений после пандемии, но еще до

начала широкого распространение вакцины?

Фло и Доминик: Можно видеть, как новые рынки появляются благодаря необходимости в

чем-либо. Все говорят о стриминге, который очень развился. Мы получаем много заявок

на проведение трансляций и проводим много времени, визуализируя и

экспериментируя в виртуальном пространстве. В стримингах есть свои преимущества.

Новые концепции делают их заметными и привлекательными, но живое общение не

может быть заменено монитором или 3D-очками. Мы надеемся, что что-то в нашей

индустрии изменится к лучшему.

Robe: Насколько серьезными будут перемены?

Фло и Доминик: Многие компании в Германии поняли, что удаленная работа из дома

имеет для всех много преимуществ. Думаем, что рабочие процессы изменятся. Опять же,

люди осознали преимущества стримингов с различных событий.

Robe: Кто вдохновляем Вас во время изоляции?

Фло и Доминик: На нас производят впечатление различные люди и организации. Мы

общаемся со многими коллегами, которые проявляют серьезную инициативу,

направленную на то, чтобы наши голоса были услышаны политиками и

представителями бизнеса.

Кризис объединяют людей и показывает в них самые лучшие и самые худшие черты. Это

помогает понять что тебе близко, а что нет.
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Robe: Что бы Вы еще хотели сказать?

Фло и Доминик: Не сдавайтесь! Вероятно, мы все находимся на пределе умственного и

физического напряжения и, как мы поняли, на политиков долго полагаться нельзя. В

конце концов мы должны понять как можем бороться и выработать стратегию на

будущее. Понятно, что дух борьбы и командный дух индустрии развлечений нас

объединяет.


